



Transparencia

Una solicitud de información sobre deserción escolar en Magallanes, realizada mediante la Ley de Transparencia, reveló graves carencias en el acceso a datos públicos. La respuesta oficial, en lugar de proporcionar cifras claras, nos derivó a un sitio web con información desactualizada y de difícil interpretación.

La ausencia de datos actualizados y accesibles no sólo

demuestra desinterés en la gestión educativa, sino que también refleja una deficiencia en el cumplimiento del deber de informar. En un contexto donde otras regiones y países avanzan hacia la transparencia activa y el uso de datos en tiempo real, Magallanes queda rezagada, evidenciando la necesidad urgente de priorizar el acceso a la información como base para decisiones y políticas efectivas.